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Mon nom est Stéphanie Verner,j’ai 18 ans etje suis aux études en éducation spécialisée. Comme j’habite St-Cyprien
de-Napierville,je me sens concernée par le projet éolien qui menace de s’installer tout près de chez moi.

Malgré mon jeune âge,j’ai quand même quelques notions de base en économie. Assez pour savoir qu’une énergie qui
coûte 0,14$ le kW à produire et qui est vendu 0,072$ au consommateur, n’est pas rentable pour une société d’état
comme Hydro-Québec. Et en pius, le représentant d’Hydro-Québec, quand la question a été posée à l’audience
publique du BAPE tenue le 20 mai dernier, a répondu d’une longue réponse qui tournait autour du pot, pour
finalement avouer que c’est le consommateur qui verra ses factures d’électricité augmenter pour payer le déficit causé
par ces éoliennes. Je ne comprends pas comment une société d’état de l’importance d’Hydro-Québec puisse gaspiller
notre argent de la sorte. Le fait qu’on ait l’électricité la moins chère en Amérique du Nord ne signifie pas qu’il faille
absolument en monter le tarif!

De plus, une question a été soulevée quant à la réception de la télévision, de la radio, des cellulaires et des GPS. Les
réponses ont été très floues, nous disant qu’il ne « devrait » pas y avoir d’interférence à ce niveau, Ils ont aussi ajouté
que s’il y avait interférence, après avoir porté plainte, ils pourraient éventuellement payer un satellite aux gens
incommodés, s’ils sont assez nombreux. Comme il n’y a pas beaucoup de propriétés à proximité des éoliennes, le
nombre risque d’être peu élevé, donc plusieurs personnes risquent de se retrouver incommodés sans vraiment avoir de
recourt,j’en ai bien peur.

Je suis donc 100% contre ce projet. L’éolienne n’a pas sa place dans une province comme la nôtre où l’hydro
électricité est aussi forte.

Merci M. le Ministre,

Stéphanie Verner


